

La Batalla del Golfo

Voz de Mando

Ocuparon 100 agentes
dos boludos artillados
servicios de inteligencia
y federales del estado
personal de la Marina
y suficiente artillería
el equipo de rastreo
y una sombra como espía
en el gran operativo
un trabajo ultra secreto
solo por un objetivo..
iban por el Macho Prieto...

Sucedió³ en Puerto Peñasco
la gran "Batalla Del Golfo"
llegaron y se metieron
hasta la boca del lobo
activaron la luz verde
pal primer grupo de asalto
Gonzalo estaba en la mira
y se le acercaban despacio
pero el diablo nunca duerme
nunca le gusto la noche
se oyeron algunos gritos..
luego la súper del once...

Solamente con la corta
el MP les dio frente
venía en camino su escolta
y los ajustaba el pequeño
miraba con impotencia
desde el punto donde estaba
seguía ajustando a su gente
buscándoles una entrada
les dijo aquél estás un boludo
que dispara hacia Gonzalo
tambiénlo inmediatamente..
y rescaten a mi hermano...

Otro boludo artillado
no dejaba de echar balas
desde el aire hacia pedazos
cualquier carro que pasara
de pronto llego un blindado
quitando todo a su paso
detonando el antiaéreo
llego el equipo del Macho
el Águila del desierto
espanto los artillados
fueron hasta donde el viejo..
y lograron rescatarlo...

A un veterano de guerra
no lo intimida cualquiera
ni tampoco le sorprende
si es gobierno se ladea
la famosa sombra espesa
fue abatida por el fuego
por la forma tan violenta
que respondió el Macho Prieto
se brincaron la frontera
la consigna era Gonzalo
lo tuvieron frente a frente..
y se les fue de las manos...

Porque firme ha estado siempre
no se ha sabido rajar
firme con su hermano el pequeño
y su gente de Culiacán
como dicen que de cilia
yo jamás voy a entregarme
si me quieren encerrado
van a tener que matarme
han reportado la baja
del capo Gonzalo Inzunza
si está vivo o está muerto..
es una buena pregunta...
